



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	10/08/2024	LEGISLATIVO

Mary José Alcalá: "Los 109 atletas mexicanos que vinieron a París han dado todo por su país"

Mary José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, en entrevista para Heraldo Media Group, durante el programa "Los Profesionales del Deporte", conducido por Edgar Valero, comentó sobre el trabajo realizado por la delegación mexicana en París 2024.



La atleta olímpica y actual servidora pública de México expresó agradecimiento a todos los atletas mexicanos que han contendido en la jornada deportiva, además aseguró que todos los deportistas han puesto el nombre de México en alto.

La funcionaria reconoció el resultado en el más alto nivel deportivo de las y los atletas mexicanos, quienes por el momento regresarán a México con tres medallas de plata y dos de bronce, aunque no descartó que la delegación mexicana consiga más preseas.

<https://bit.ly/4dC1ud3>